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事 務 所 ／ 福岡市博多区住吉１－２－８２ グランドハイアット福岡Ｂ２
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HP : http：//fukuoka-serc.org
例 会 場 ／ グランドハイアット福岡 ＴＥＬ ０９２（２８２）１２３４
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２４～２０２５年度 国際ロータリー会長
ステファニーA.アーチック
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

熊 手 幹 彦

2024～2025年度 国際ロータリーのテーマ

令和６年１２月６日（№．１９） No2467

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（２７００のマ－チ）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「血管病に注意！」

九州中央病院

循環器内科部長 小田代 敬太 様

■次回卓話（１２月１３日）予定

「忘年家族懇親会」

１８時：２階サボイ

※お昼の例会を変更して開催いたします。

「疾病予防と治療月間」
3日（火）台北中央ロータリークラブ

「創立39周年記念パーティー」
6日（金）誕生祝・定例理事会（例会終了後：2階弥生)
7日（土）地区アクト会長幹事及び地区内合同クラブ

懇談会(警固神社14時～)
13日（金）「忘年家族懇親会」18時：2階サボイ

(お昼の例会を変更して開催)
20日（金）「年次総会」

次期理事会（例会終了後：2階弥生）
27日（金）「休会」定款第７条第１節ｄにより

●アヴェ・マリア
/  カッチーニ

●ともしび
/  ロシア民謡

●アイ・ラブ・ユー
/ 尾崎豊

●LOVE

/ ジョン・レノン

・卓話者の紹介

有限会社黒亭

取締役社長 平林 京子 様

・ビジターの紹介
福岡西RC 中山健史 様

・ゲスト 亀山会員紹介 芳賀彰子様

・連絡事項

１２月２０日は年次総会です。次年度副会長・及び次年度
理事会メンバーについてお諮りする予定です

ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード bunko2024

当 日 １１月２９日 前々回 １１月１５日

会員総数 ７０名

免除会員数（７名中） ３名

出席会員数（オンライン含む） ４８名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ５４名

出 席 率 ７７．２７％

会員総数 ７０名

免除会員数（７名中） ２名

出席会員数 ４７名

メークアップ ６名

欠席会員数 １０名

合 計 ６５名

修正出席率 ８４．６２％

■前回例会の記録（１１月２９日）
（11月7日現在）マイロータリー登録率 55.43%

◇出席報告 出席委員長

会長の時間

・会長のお話

先日の絵本の日イベントで、元アナウンサー山下末則さ
んの「スポーツ中継の裏側と名スピーチのキーポイント」
という講演がありました。

長年箱根駅伝の中継をされていた時の色々なエピソー
ドとスピーチするときのキーポイントを話されたのですが、
私は、この会長の時間の参考にできればと思って聞いて
いました。

内容は、
事前準備で結果が決まる
表現力をブラッシュアップするための５Ｓ
① Ｓｕｒｒｏｕｎｄｉｎｇ＝聞き手は誰？
② Ｓｐｉｒｉｔ＝情熱
③ Ｓｔｏｒｙ＝シナリオ
④ Ｓｐｅａｋ Ｏｕｔ＝語りかける
⑤ Ｓｔｙｌｅ＝外見・姿勢

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・会報・広報委員会 委員長河内美香 ： 副委員長奥山 薫： 委員 ：白川健二・野条直樹・植木善勝

＜親睦委員会：曽屋委員長＞

・１２月１３日は忘年家族懇親会を開催します。

お申込みがまだの方は、申し込みをお願いしま

す。

＜資料委員会：為永委員長＞

・顔写真付き会員名簿について、最終の名簿を

回覧しています。確認をお願いします。

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について
福岡東南RCのHPよりご確認頂けます。

http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をクリック
パスワード（10nan-6trc)

「 熊本ラーメン黒亭

～１００年続くラーメンのブランド

を目指して～ 」

有限会社黒亭

取締役社長 平林京子 様

卓 話

各委員会報告

幹事報告:田中幹事

合 計 １７，０００円

スマイル箱目標額 １,３００,０００円

累 計 ２６１，０００円 達成率 ２０．０１％

（会長のお話の続き）

ブラッシュアップというのもおこがましいのですが、こ

の中で、①聞き手は会員の皆さんですから判ってます

し、③シナリオも内容はともかく色々考えてますが、②

情熱や④語りかけるというのはちょっと苦手かなと思い

ました。笑いとか受けは狙いたいと思うのですが、中々

うまくいってるとはいえませんし、情熱といわれても私

のキャラじゃないなと思います。⑤外見・姿勢もあまり

自信ないな～、猫背ですし、背は低いしコンプレックだ

らけです。今更変わりようがないですが、来年６月まで

頑張りますので、お付き合い下さい。

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。

＜例会運営委員会 / 草原祥子会員＞

熊手幹彦君 Ｇテーブル本郷さん、Ｅテーブル川添さん、

テーブル会ありがとうございました。
濱野良彦君 ２４日（日）医療法人元気が湧くの「絵本の日」

にご参加いただき、ありがとうございました。
松尾幸靜君 このとろろ大学のOB会で秋田に行ったり、孫に

会いに香港に行ったりでテーブル会、例会の休
みが多くなりました。

出席委員会 先日、出席委員会で忘年会を行いました。
委員会のチームワークが更に高まる楽しい会
となりました。

為永和博君 横浜高校野球部が今秋、神奈川県大会、関東
大会、明治神宮大会（全国大会）で優勝しまし
た。甥っ子が２番サードで出場していました。

河内美香君 河内です。１１月１５日から２泊３日で台北に
行きました。主目的は、弁護士会の関係で、行
政の災害対策についての協議です。台湾の迅
速性、すばらしいです。

岡 弥生君 娘が所属するNHK福岡児童合唱団MIRAIが全
国大会で最優秀の文部科学大臣賞を受賞しま
した。同じ日に開催された絵本の日イベントに
参加できず残念でした。来年は出席いたします。

本山茂夫君 「絵本の日記念イベント」たくさんご参加ありが
とうございました。

白水ルリ子君先日の絵本の日イベントに参加させていただき
ありがとうございました。絵本の持つ力に改め
て感動しました。

草原祥子君 ２４日「絵本の日」イベント、感動しました。１冊
の絵本から人生のドラマが生まれる！なんて
すてきなんでしょう、と感動の時間でした。

鬼倉 潔君 川添さん、楽しいテーブル会、サンキュー

・来週1２月６日（金）例会終了後、定例理事会を開
催いたします。役員の方は、出席ください。

・１２月１３日（金）の例会は18時より忘年家族懇
親会となっておりますので、お昼の例会はありませ
ん。

http://fukuoka-serc.org/

